

### 【保護者アンケートの記述欄】

保護者の皆様から貴重な意見をいただきました。ありがとうございました。皆様のご意見を1つずつ丁寧に読ませていただきました。参考とさせていただきます。皆様のご期待に応えられる学校経営をして参りたいと思います。また、今後も職員一同、力を合わせて取り組んでいきますので、ご理解・ご協力の程、よろしく願いいたします。以下にいただいたご意見をまとめたものをご紹介します。

- 雨の日に車で送迎した際、停止位置で子供を車から降ろしたところにも、歩行者専用のカラーコンバーが設置してあると安全に感じる。停止位置で先頭に停まると、2台目に停まった車の子も降りて前に歩いてくるため、車を出す際にヒヤヒヤすることが多い。歩く場所と車が通る場所を区切って預けると安心して送っていけると感じた。  
→ご意見ありがとうございます。降車の際は、再度左側からするよう子供たちに伝えていきます。
- 子供を車で迎えに行った際、児童たちが車に対してあまり注意を払っておらず、怖いです。道路を広がって歩いたりしますし、横切ったりと気を付けて運転していても万が一あるので、児童に車に対してもっと注意するよう指導していただけるとありがたいです。  
→ご意見ありがとうございます。子供たちに対して常日頃交通安全について、伝えておりますが、再度指導いたします。
- 給食がおいしくないと言っています。学童(保育園)の給食はおいしいと言っています。小学校には非はないのですが、無償化をする前にまずおいしい給食にして欲しいです。  
→ご意見ありがとうございます。教育委員会にお伝えいたします。
- 給食の質や量の見直しをお願いしたい。(学校へのことではなくすみません)  
→ご意見ありがとうございます。教育委員会にお伝えいたします。
- 雨の日等、昇降口から入って階段につながる廊下が湿気で濡れており、危ないので改善して欲しいです。  
→ご意見ありがとうございます。職員がその都度モップがけをして対応して参ります。また、廊下を走らないように児童へ指導していきます。
- 運動会で距離があり、子供が見つけられないので応援席を工夫して欲しいです。  
→ご意見ありがとうございます。昨年度同様、各地区の最前にカメラ席を設けております。自分のおさんが競技するときは、その場所をどうぞご利用ください。
- ホームページの写真をもっと増やして欲しいです。  
→ご意見ありがとうございます。個人情報の保護とネットトラブル防止のため、子供たちが特定されないよう配慮しております。
- 音楽会や持久走大会などの日程のお知らせが急で、仕事の休みを取るのが大変です。せめて1ヶ月前には教えて欲しいです。  
→ご意見ありがとうございます。早速対応させていただきます。
- ①持久走記録会について、兄弟で日にちが違おうと仕事を休んで見に行くのが大変なので、一日でまとめてもらえるとありがたいです。また、女子が走り終わってから、男子スタートにした方が見やすいです。  
②マラソン大会、全学年同一日で計画してくださると、仕事の都合もあり、助かる。  
③今年の持久走大会は、1周少なくゴールしてしまったり、1周多く走ってしまったり、ラインの内側にはみ出して抜かす子がいたり混乱が多かったようなので、来年度はそんなことがないよう改善していただきたいです。本来の順位より結果が悪くなってしまい、納得がいかない子がいます。頑張っている子がやる気を落としてしまうので、今後のために検討していただければと思います。  
④先日の持久走大会では、子供たち自身でもトラック何周かを分からなくなってしまったり、親もあとどれくらいの距離(周数)なのか見にくかったです。学校もいろいろ都合があるかと思いますが、仕事をしている人は(兄弟)2日間にわけられてしまうと仕事を休みにくいので、できれば1回でやって欲しいです。  
→ご意見ありがとうございます。職員も同様な意見で、次年度に向けては、実施場所や内容について、検討しております。
- 黄色の帽子の形、みんな一緒ではなく、個人の自由で今までの2種類を選択制にしていきたい。  
→ご意見ありがとうございます。市からの贈呈なので、教育委員会を通して、市へ伝えたいと思います。なお、令和6年度の新入生から今のようなになりました。
- 授業参観や学校での様子を見られる機会をもっと増えたらうれしいです。親子行事や一緒に給食を食べたりなどしてみたいです。  
→ご意見ありがとうございます。授業参観だけでなく、学校行事(運動会や持久走記録会)でも自由参観をしており、個人的に授業参観をご希望の方は、事前にご連絡していただくと調整させていただきます。

- 感染症が流行り、学級閉鎖になった際には違うクラスの場合でもお知らせして欲しい。同じ症状の際、学校で流行りだしていることを病院で伝えることができ、検査してくれる。  
→ご意見ありがとうございます。今後、学級閉鎖になった場合、マチコミメールで全学年にお伝えして参ります。
  - 体育館のトイレが古いと感じます。  
→ご意見ありがとうございます。施設の改修については、毎年市へ要望しております。
  - 読書のため、学校の本を貸し出していただけると助かります。  
→ご意見ありがとうございます。貸出はしておりますので、どうぞご利用ください。
  - 延方小が広いため、1年生教室が張り紙（窓）をしてあると、防犯上怖いなと思いました。  
→ご意見ありがとうございます。早速撤去いたしました。
  - 運動会の保護者席が広く、元の配置に戻ってよかったです。ゴール付近にも撮影できる場所があるとうれしいです。  
→ご意見ありがとうございます。PTA役員と協議し、検討させていただきます。
  - 放課後や土日など市内で思いっきり遊べる公園や施設がないので、子供たちだけで遊べるようにグラウンドを解放していただくことはできないでしょうか。  
→ご意見ありがとうございます。以前お知らせしましたとおり、安全・防犯上保護者同伴であれば、可能です。
  - すべてのルールを守る必要はない。これからは自分の頭で考えて、おかしい事はNOと言える教育も必要である。（子供が安心してNOと言える環境づくり）  
→ご意見ありがとうございます。学校は集団生活の基本を育てる場所なので、ルールを守る事を優先して教育しております。もちろん、おかしい事はNOと言える教育も実践しております。
  - 感染症の状況を見ながら、グループ給食をやっていたかと思えます。昨年初めてグループで給食を食べたとき、子供がとても喜んでいました。「前向きで食べるより、友達と食べた方がおいしい、楽しい」と話してくれました。よろしくお願ひします。  
→ご意見ありがとうございます。おっしゃるとおり、感染症の状況を見ながら、グループ給食を改善しながら実施するよう検討しております。
  - 先生の評価については、先生によって違うので回答が難しい。  
→ご意見ありがとうございます。
  - バスを利用していますが、新しい利用者さんが加入してきた時、事前に何も聞かされておらず、当日いきなりいてビックリした。事前に一言欲しかった。  
→ご意見ありがとうございます。今後は、事前に地区理事を通してお伝えして参ります。
  - 登下校、登校時に登校班で行かず、友達を待ち、下級生を先に行かせたり、特に男子が帽子を被っていない子が多い。帽子も神栖のようにヘルメットにして欲しいです。もしもの時帽子は何の意味もないです。  
→ご意見ありがとうございます。その都度ご連絡していただくと指導しやすいので、ご協力願ひします。また、ヘルメットに関しては、市と共有させていただきます。ご希望があれば、個人的にヘルメット着用は可能ですので、担任までご相談ください。
  - PTAや朝の立哨当番をなくして欲しい。  
→ご意見ありがとうございます。子供を地域全体で見守るという姿勢で協力をお願いしているところです。仕事や家庭の事情で無理な場合は、その旨を各地区担当者へお伝えください。強制ではありませんので、あくまでもご協力出来る方でお願ひしております。
- 登校時に校長先生が校門のところに立ち、子供たちに声を掛けてくださる校長先生の姿に親子共々感銘を受け、それを見本に子供たちへ精神力の強さを話したり、人のために何かをする優しさ、貢献することは、当たり前前にはできないことを話しています。子供も何かあった時は「校長先生だったらこんな時にどうするのかな」と考えています。毎日ありがとうございます。
- 先生方の細やかな心配りに、いつも感謝しております。ちょっとしたことでも気にかけて、連絡をくれたり子供たちをちゃんと見ていてくれるのだと安心して通わせることができています。
- いつも子供たちが安全にのびのびと学校生活を送れることにご尽力いただき先生方には感謝しています。
- 子供から「怒ったらこわいけど、先生が好き」という話をよく聞きます。いつも優しい指導をありがとうございます。